# Se prevén 1.500 peticiones de becas el próximo curso



XAVIER SOLANAS

El próximo curso las familias molletenses más necesitadas tendrán más facilidades para conseguir una beca escolar. El Ayuntamiento de la localidad ha aprobado una ampliación de los criterios para optar a estas ayudas que permitirá que un mayor número de ciudadanos puedan solicitar un apoyo extra para los libros de texto, las guarderías o las actividades de ocio. El equipo de gobierno prevé que esta revisión comportará un incremento de la cifra de solicitudes para optar a becas, que el próximo curso podría rondar las

El Pleno molletense aprobó el pasado lunes y por unanimidad la modificación de las bases de ejecución del presupuesto destinado a estas partidas. Los cambios más significativos se basan en incluir facilidades para las personas que por ejemplo

no pueden hacerse cargo del niño al mediodía y más puntuación para adquirir la beca a los alumnos de escuelas infantiles municipales. "Una mejora de este año es que se contempla si el padre o la madre están en casa por situación de paro o alguna circunstancia parecida, que puntuará a favor", señala la concejala de Servicios

Los responsables municipales consideran que estos cambios contribuirán a facilitar el acceso a algunas familias que hasta ahora se quedaban fuera del proceso, cosa que comportará un incremento de las solicitudes de cara al curso 2013-2014 que podría situarse en las 1.500: "La previsión que hace el Ayuntamiento de Mollet es más o menos la misma que en el vigente curso pero seguramente irá en

Sociales, Ana María Díaz.

alza y tendremos más peticiones", explica

El Ayuntamiento de Mollet y el Consejo Comarcal otorgan anualmente becas a los alumnos con más dificultades. El procedimiento establece que una vez aprobado en el consejo de alcaldes los ayuntamientos deben aprobar las propias bases para conceder las becas. En el curso actual el consistorio repartió unas 1.200 ayudas, 223 relacionadas con las actividades de carácter extraescolar, como excursiones, y otras 998 para becas comedor, guarderías, ocio y libros.

El Pleno también aprobó una moción para reconocer el "papel fundamental en la cohesión social y nacional de nuestro país" de los corresponsales de Catalunya Ràdio. La dirección de la emisora decidió prescindir de la treintena de trabajadores que cubrían el territorio a partir de este miércoles, algunos de ellos con más de veinte años vinculados a la emisora. La moción también incluyó a los trabajadores de la Agència Catalana de Notícies (ACN), que afronta un expediente de regulación de empleo con una afectación prevista de un gran número de trabajadores de este medio de comunicación.

En nuestra comarca el periodista Oriol Mondéjar ha sido el encargado de explicar la actualidad diaria desde el año 2005 para Catalunya Ràdio, mientras que en los últimos años la ACN ha contado con periodistas territoriales como Jaume Ventura y Lluís Vilaró. La moción se aprobó con los votos favorables de PSC, IC-EUiA y ERC, la abstención del PP y el voto en contra de CiU.

## Inauguran el local de la Unió Batllorienca

El viernes, 19 de abril, a las 7 de la tarde, 150 vecinos de La Batllòria asistieron al acto de inauguración del equipamiento cultural de la Unió Batllorienca. El acto comenzó en la sala de actos, con la intervención del alcalde, Joan Castaño, y la presidenta del Consell de Poble, Dolors Lechuga. Seguidamente, se llevó a cabo la visita teatralizada por el equipamiento donde la "señorita Esperanza" dio el toque divertido y al mismo tiempo muy cercano al acto. La visita combinó la explicación de la propuesta de uso de cada uno de los espacios con la

intervención de personas del público que recordaron vivencias y anécdotas de lo que había sido la antigua "sala". El acto terminó con el corte "simbólico" de la cinta y un brindis de celebración.

El equipamiento tiene una superficie construida de 818 m2 v ha tenido un coste aproximado de 1.072.000 euros. El sótano tiene una superficie de 180 m2 y dispone de tres espacios para entidades, con posibilidad de convertirse en un solo espacio, un almacén para el equipamiento y un porche y un patio de 70 m2.



#### Nueva Unidad de Salud Laboral en Mollet

El Hospital de Mollet estrenó el pasado domingo, coincidiendo con el Día Mundial de la Seguridad y la Salud en el Trabajo, la nueva Unidad de Salud Laboral de la zona del Vallès, que tiene la sede en el centro sanitario y que se integra a una red formada por siete unidades distribuidas por todo el territorio. Este tipo de unidades están especializadas en la mejora de la salud de los empleados y los profesionales que trabajan en ellas dando asesoramiento y apoyo a otros profesionales del sector sanitario.

### El Hospital de Mollet recibe la certificación ISO 50001

El documento certifica la existencia de un sistema optimizado para el correcto uso de la energía, de modo que reduce los consumos y los costes asociados, así como la emisión de gases que provocan el efecto invernadero. De esta manera el Hospital de Mollet se convierte en el primero de toda Catalunya en recibir dicha certificación, y la mejora energética aplicada puede suponer un ahorro de 70.000 euros en facturas energéticas.

#### Manifestación en Mollet contra los bancos

La Asamblea Popular de Mollet celebró la semana pasada una manifestación contra los bancos y cajas de la ciudad. Pese a la lluvia, la marcha contó con la participación de unas 80 personas para presionar a las entidades en materias como las acciones preferentes, donde exigieron que devolviesen el dinero invertido a las personas que confiaron en sus oficinas. La manifestación, a lo largo de la cual se engancharon pegatinas en algunas oficinas, contó con la representación de la obra teatral Juicio Final, que llevó a cabo la compañía Teatrevida en el escenario cubierto del parque de Can Mulà, y donde se explicó el proceso que ha afectado a tantas personas que precisamente se fiaron de la palabra dada por las entidades financieras, donde se garantizaba el retorno económico.